

# EL TULLTECO.

TRIMENSUAL DE VARIEDADES  
Y ANUNCIOS.

Registrado como artículo de 2ª clase el  
5 de Febrero 1890 y el 13 de Octubre de  
1896.

TULA DE TAMAULIPAS.

ENERO 10

DE 1905. - 911

AÑO XVI.

NÚMERO

1.

Se publica el 10, 20 y 30 de cada mes; vale la suscripción por tres meses 30 centavos en esta ciudad y 36 centavos en las demás poblaciones. Números sueltos 5 centavos. Edictos y Avisos hasta 240 palabras, cinco pesos por una, dos ó tres publicaciones.

¡Pago adelantado!

Editor y Director: TELESFORO VILLASANA.

## AÑO NUEVO.

¿Cómo te llamaré para que vengas, oh Dios desconocida á quien fortuna llaman? Dime dónde moras para ir á implorar tus gracias. ¿Recuerdos? ¿Y qué es eso, si llevamos en el alma pesares hondos! ¿Ilusiones? ¿Y qué valen si el corazón vá cargado de amarguras!

¡Un año que se vá! Es una gota en el océano de azarosa existencia. Es un punto negro en la noche de los tiempos. Es un sudario que cae misericordioso sobre una etapa que causa miedo. ¡El año nuevo! Cuna de ilusiones; suave y caldeada con el vaho de los afectos mas puros, paréntesis que se abre con luz y con colores halagüeños. Una nota encantadora en el concierto de las desventuras. Es un momento de alegría, es un instante de sosobra. Se va lo que deja huellas profundas de dolor tremendo. Se asoma lo que es aurora de ilusiones caras. Corre lo que duelo, lo que mata y se pierde en la noche de los tiempos. Es el viejo uraño que se ausenta, es el niño bueno que nos llama. Para el que se aleja nuestras iras y desvelos. Para el que llega nuestros besos y nuestras caricias. ¡Bien hayas, oh! mi buen amigo! Tu que no traes ni odios ni rencores, ni decepciones ni pesares. ¡Como te quiero! ¡Como te admiro en esta noche en que vienen!

Si la vida es una ilusión engañosa, si es la muerte verdad aterradora ¡qué bella ilusión la de esta noche! ¡qué hermosa verdad la de este instante! Porque el año que se vá se lleva nuestras quejas, arranca nuestros suspiros. Y el que llega caldea nuestras almas, eleva nuestros corazones. Para saludarte niño juguetón y bueno, no habré de decirte que en tí espero, porque fé y esperanza del corazón se han ido. Para bendecirte quiero que me des abrigo en el infortunio; entra aquí mi buen amigo, ¡del corazón las cuitas huyan, del alma se alejen los pesares! ¡Quien para vivir nos dá fuerza para vivir nos prestará su ayuda.

¡Año nuevo! ¡Oh idea que engendra alegría y que despierta ilusiones.

Z.

Tula, Tam. Diciembre 31 de 1904.

Casa de Ud. Tula, Enero 1º de 1905.

Sr. Editor de "El Tullteco."

Ciudad.

Muy señor mio y amigo:

Sirvaso Vd. prestarme su atención por un momento.

A las 12 p. m. del día de ayer, suendí con protesta el yugo tiránico del Presidente Municipal de la Villa de Bustamante, D. Eustaquio Pardo, quien hizo en mi contra una persecución de cinco meses causandome mólestias y disgustos, y perjuicios en mis intereses por haberme querido hacer responsable de la "Carta Abierta" que se publicó en "El Tullteco" fecha 10 de Agosto del año que terminó; no